

謹 啓

このたびは、令和6年1月1日に発生した令和6年能登半島地震災害に際し、数多くのご支援を賜り、誠に有難うございます。

心のこもった支援物資等皆様のご支援は本会の大きな力となっております。

輪島市はこの地震により甚大な被害を受け、現在多くの地域住民が避難所等で不便な生活を余儀なくされている状況にあります。

お寄せいただいた善意とご支援を糧に、被災者の方々のためにより一層の復旧、復興活動に邁進する所存でございます。

このたびのご厚情に対しまして、略儀ながら書中をもってお礼申し上げますとともに、皆様のますますのご健勝を心よりお祈り申し上げます。

謹 白

令和6年3月25日

関西コミュニティワーカー協会 様

社会福祉法人輪島市社会福祉協議会

会長 久岡 政治



# 関西社会コムニティワーカー協会

謹啓

今度は 松川市社会福祉協議会の被災者支援活動へ  
ご寄付くださいから御礼申し上げます。

松川市は、令和六年能登半島地震で被災され、市民の皆様を  
支援するため、震災直後から要支援者の安否確認や災害ボランティア・支えあセラピーの開設など、行政やボランティア、地元住民の方  
などの様々な方と協働して支援活動に取り組んで参りました。

地震から七ヶ月以上が経過し、現在も、ご寄付いただいた支援金  
を活用し、災害ボランティア・支えあセラピーの運営を継続し、  
また、動き出し、公費解体に伴う被災家屋の片づけや、車庫を  
余儀なくされた方を含め、要支援者に対する見守り体制の本革化と  
孤立防止のための活動を継続しております。

今後も、被災された方に寄り添い、息の長い被災者支援活動  
に尽力して参りますので、ご理解とご協力を賜りますよう、  
お願い申上げます。

本会の近況をお知らせ致いく、本報紙を同封させていただき  
ます。よろしく、せひご覧ください。

末筆ながら貴重の益々の健勝を心からお祈り申し上げます。

右、略儀ながら書中にて御禮申し上げます。

敬具

令和六年八月吉日

社会福祉法人 水見市社会福祉協議会

会長 高木 義則  
役職員一同

関西社会福祉協議会  
コミュニケーションセンター協会様

# お菓子のごま様 ありがとうございました。

この度は、関西銘菓つめあわせをお贈りいただき、誠に  
ありがとうございます。どのお菓子も大変美味しい、職員全員で  
いただきました。日々、業務の癒しとなり、力となっています。  
能登町社会福祉協議会職員一同、皆さまのお心遣いに感謝申し上げます。

能登町社会福祉協議会

謹啓 時下益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

日頃より、社会福祉にご理解、ご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

また、このたびは、社会福祉事業のためにと、過分なるご寄付をいただきまして、誠にありがとうございます。ご篤志は、有効適切に使わせていただきたいと存じます。

さて、宝達志水町社会福祉協議会では、誰もが安心して暮らすことができる福祉のまちづくりを推進するため、努力をしているところです。どうぞ今後ともお力添えのほどよろしくお願い申し上げます。

このたびのご厚情に対して、略儀ながら書中をもちましてごあいさついたします。

時節柄、ご自愛のほどお祈りいたします。

敬白

令和六年十月一十九日

宝達志水町社会福祉協議会長 米谷 勇喜



関西社區コミュニケーションセンター協会 御中